



## Violencia en Ecuador, una alerta para toda la región: Marcela Guerra



La violencia que genera el narcotráfico representa una alerta para la región de América Latina y nuestras instituciones, advirtió la presidenta de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo. “Debemos entender que lo que sucede en Ecuador es una advertencia para el resto de las naciones latinoamericanas”, señaló.

Ante la escalada de violencia en ese país, la legisladora recalcó la importancia de lograr una mayor coordinación al interior de México, así como con otros países, para que la región latinoamericana esté libre de la violencia que genera el narcotráfico, como ya se está viendo en Ecuador, que se encuentra en Estado de Guerra.

En este contexto, precisó que México transita un periodo delicado, ante la elección que se llevará a cabo el 2 de junio próximo, en donde estarán en juego 20 mil 375 puestos de elección popular en todos los niveles de gobierno, por lo que se debe poner especial atención a los intentos de penetración de la delincuencia para desestabilizar a las instituciones.

<https://ovaciones.com/violencia-en-ecuador-una-alerta-para-toda-la-region-marcela-guerra/>